

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS
FECHA: 01/SEPTIEMBRE/2015

Se agrava la situación de ICA

BARBARA ANDERSON: La noticia que el traigo hoy tiene que ver con la difícil y la complicada situación financiera que está viviendo la principal desarrolladora inmobiliaria de México como es ICA, porque hoy, sin ir más lejos, los datos débiles que dio a conocer China en su sector de manufactura causaron movimientos negativos en las bolsas tanto en Estados Unidos como aquí en México y el principal temor era que las cifras aportadas sean un indicador de que la economía más grande del mundo estaba en punto de desaceleración.

Y en México la empresa más afectada fue ICA, la que registró la mayor cantidad de movimientos y que incluso hasta cerca del mediodía había caído a 5.59 por ciento. El panorama de ICA se agrava por la calificación que le asignó hace muy poquito Moody's.